

Radklassiker Eschborn-Frankfurt: Mitfahren, Mitmachen, Mitfeiern

Am 1. Mai ist Radklassiker-Zeit! Neben spannenden Rennen der Weltelite und tausenden Hobbyfahrer:innen lockt Eschborn-Frankfurt mit einem bunten Rahmenprogramm für die ganze Familie – so groß und vielfältig wie nie zuvor.

Hotspot im Zentrum Eschborns

Erstmals startet das Profirennen am Rathausplatz in Eschborn – ein traditionell beliebter Zuschauer-Hotspot, der nun zum offiziellen Auftaktort wird. Von hier aus geht es für die weltbesten Fahrer und den U23-Nachwuchs über den Taunus bis ins Ziel an der Alten Oper in Frankfurt.

Um 10 Uhr beginnt das Fanfest auf dem Eschborner Rathausplatz. Eine Großleinwand überträgt das Rennen, Musik und ein Bühnenprogramm begleiten den Tag. Die Team-Busse der Profis stehen in unmittelbarer Nähe des Startbereichs – ideal für Fotos und Autogramme. Auf der Bühne werden alle Mannschaften vorgestellt, bevor gegen 12:05 Uhr der neutralisierte Start für die Profis und 20 Minuten später für die Nachwuchsfahrer erfolgt. Am Nachmittag passieren sie Eschborn erneut, bevor es zum Finale nach Frankfurt geht.

Durch die Verlegung des Radklassiker-Starts in das Zentrum erhält die ADAC Velotour mehr Raum an der Elly-Beinhorn-Straße. Dort erwartet Teilnehmende, Familien und Freunde eine neugestaltete Nachzielverpflegung sowie ein abwechslungsreiches Programm mit Bühne, HR-Liveübertragung und Mitmachaktionen für Kinder – unter anderem der German Cycling Kids Parcours, Angebote der Sportjugend Hessen und ein Mobilitätsparcours des ADAC. Rechtzeitig zum Start der Hobbyathleten beginnt das Fan-Fest auf dem XXXLutz-Parkplatz um 8 Uhr.

Party am Gipfel des Feldbergs

Auch am 881 Meter hohen Feldberg-Gipfel wird wieder mitgefiebert und mitgefeiert. Dort können Besucher:innen das komplette Rennen auf einer Videoleinwand verfolgen, begleitet von kulinarischen Angeboten. Dazu bietet sich die Gelegenheit, die Fahrer aus nächster Nähe zu sehen, wenn sie einen der schwierigsten Punkte der knapp 200 Kilometer langen Strecke erklimmen. Das erste Mal passieren die Profis den Feldberg gegen 13:15 Uhr. Das zweite Mal werden sie gegen 15 Uhr erwartet.

Zwischenzeitlich sorgt das U23-Rennen für Spannung: Auch hier steht der Feldberg doppelt auf dem Programm – erste Durchfahrt gegen 13:30 Uhr, die zweite etwa 30 Minuten später. Bereits am Vormittag wird der Feldberg von rund 8.000 Hobbyfahrer:innen erobert. Dabei geht es unter anderem um die Titel „TISSOT Bergkönig“ und „TISSOT Bergkönigin“.

Streckenfeste im Taunus

Nicht nur in Eschborn und am Feldberg wird gefeiert: Entlang der Strecke sorgen zahlreiche Streckenfeste in den Süwag Team Taunus Gemeinden für Stimmung. In Oberursel (Marktplatz), Schmitten (Feldberg und Kittelhütte), Schwalbach (Sulzbacher Str.), Sulzbach (am Dalles mit Leinwand), Kelkheim (Knoten Münster), Glashütten (Oberems und Schloßborn) und Kronberg (am Berliner Platz mit Leinwand) warten den ganzen Feiertag über unterschiedliche Aktionen und bieten beste Aussicht auf das Renngeschehen.

Ein besonderer Stimmungs-Hotspot wird wie immer der Mammolshainer Stich in Königstein (mit Leinwand) sein, wo das Rennen nicht selten vorentschieden wird und der Hochtaunuskreis nochmal Bergpunkte vergibt. Zwischen 14 und 16 Uhr kommen die Profis gleich dreimal über den Stich, um sich den Jubel der Fans abzuholen.

Zwei Tage Feierstimmung in Frankfurt

Vor der Alten Oper in Frankfurt beginnt das große Radklassiker-Fest bereits am Vortag mit zahlreichen Ausstellern, Live-Musik und vielfältigen Angeboten für Familien und Fans - perfekt für die Einstimmung in den Mai-Feiertag. Am 1. Mai geht es an der Alten Oper um 10 Uhr los. Neben der großen Expo bieten viele verschiedene Rennen ganztägige Unterhaltung.

Aktuelle Informationen zu Streckenfesten, Durchfahrtszeiten, Sperrungen und Anreise sind abrufbar unter:

=> [Streckenhighlights](#)

=> verkehr.eschborn-frankfurt.de